
              
               

                                         

           

 

 

Requerimento 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  
 

      Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, solicitar ao Poder Executivo, 

na pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Tiago Cervantes, informações referentes à situação 

dos imóveis situados na estrada do Raminho. Diante disso, faço os seguintes questionamentos: 

 

1) Existe algum projeto de regularização fundiária para os 

moradores do bairro? 

 

2) Quantos imóveis estão atualmente cadastrados na Prefeitura?  

Além disso, quais são os principais serviços que não estão sendo 

oferecidos no bairro devido à falta de regularização? 

 

3) Há alguma previsão para a conclusão do processo de 

regularização? 

 

4) Quais são os critérios para a inclusão de imóveis no processo de 

regularização? 

 

5) Quais são os benefícios esperados após a regularização fundiária 

ser concluída? 

 

6)  Existe algum canal de comunicação direto entre os moradores e 

as autoridades responsáveis pela regularização? 

 

“Solicita ao Executivo informações 

acerca da situação dos imóveis 

situados na estrada do Raminho, 

conforme especifica.”  
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    Sala “D. Idílio José Soares”, em 15 de fevereiro de 2023. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 

Vereador 
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